
 

 

令和元年度第１回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 令和元年７月２５日（木）  １４：００～１５：００ 

２ 場 所 さぬき市寒川庁舎３階３０１・３０２会議室 

３ 出席者［委 員］十河 章・木戸洋志・時岡信一・楳垣満・渡部素久（代理）福嶋信

介・坪井聖吾・荒川和也・和田浩二・松下肇・井上武夫・満濃敏彦・

間島憲仁 

     ［事務局］福澤光朝・國方秀樹・白井博子・池尻恵子・鎌田碧美 

     ［傍 聴］なし 

     ［その他］なし 

４ 議 題 （１）平成３０年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動報告

について 

      （２）令和元年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動状況に

ついて 

      （３）事例紹介 

５ その他  次回開催について 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

ただ今より、令和元度第１回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議

を開会します。開会に当たり、健康福祉部長より御挨拶申し上げます。 

（部長挨拶） 

続きまして、前回の会議から変更となった委員の紹介をさせていただき

ます。 

さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議設置要綱第４条に基づき、会

長は、健康福祉部長が務めさせていただき、本会は、会長が議長となるこ

とから以後よろしくお願いします。 

 

 それでは、これより議事に移ります。 

まず、平成３０年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動

報告について事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明 議題（１）） 

 ただ今の説明について、意見・質問等ございませんか。 

 

 虐待への対応状況のところで、入院・保護というのが 1 件ありますが、

どういった経緯であったのか少し教えてもらいたい。入院・保護となると

様々な困難が予想されますので。 

 

通所と訪問のサービスを利用されていた方が、泊まりや短期入所のサー

ビスを利用するようになったケースで、入院で保護をしたというものでは

ありませんでした。 

 

施設で対応した例について話をさせていただきます。養護老人ホームと

いう施設の性質上、被虐待者をお預かりすることがあります。最近の情勢

としては、２件経済的虐待のために入所した例があり、高齢者御本人の年

金を子どもさんが使ってしまい本人が生活できない状態になり、施設のほ

うに入所するといったものでした。 

 

この件について、その他、資料についての御質問、御意見等ありました

らお願いします。 

続きまして、令和元年度さぬき市高齢者虐待防止・対応のおける相談・

活動状況について事務局より説明をお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

（議 長） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

（事務局説明 議題（２）） 

 

事務局の説明が終わりましたので、御意見、御質問がございましたら、

お願いいたします。 

 

啓発活動のポケットティッシュ配布についてですが、平成 30 年度は

11000 個配布ということですが、令和元年度は 170 個としか記載がありませ

ん。今年度は配布個数が減るということなのでしょうか。 

  

 今年度既に配布したのが 170 個ということで、今年度も昨年度と同様、

地域住民を対象とした会議や福祉まつり等で 11000 個配布する予定で準備

しています。 

 

〔議題（３）に関する会議資料及び会議録については非公開〕 

 

本日の議事案件については、これをもって終了させていただきます。 

 

続きまして、次回会議の開催についてでございます。 

次回の会議は令和２年１月末頃を予定しております。 

以上をもちまして、閉会させていただきます。本日はありがとうござい

ました。 


